

Drei Schlafmützen gewinnen Maskenball

Hornow "Queen Elisabeth, Charles und Camilla" sowie die "Drei Schlafmützen" sind die Gewinner des vierten Hornower Maskenballs. Insgesamt neun Maskenbilder mit 20 Masken hofften am Samstagabend auf die Punkte aus dem Publikum.



Queen Elisabeth, Charles und Camilla" sowie die "Drei Schlafmützen" siegten beim Hornower Maskenball
Foto: Martina Arlt (Desk)

Mehr als 100 Gäste waren gekommen.

Gunnars Partyband verstand es bestens, auf die Masken des Abends einzugehen, und sorgte für eine zünftige Polonaise. Gegen 22 Uhr trat die Jury zusammen und zählte die Stimmen des Publikums aus.

Als Rüdiger Budek mit der Messingglocke zur Demaskierung läutete, war es mit dem Schwitzen vorbei. Die Würfel waren gefallen, die Masken zeigten ihr wahres Gesicht. Sabine Laaser und Rüdiger Budek verkündeten die Preisvergabe auf der Bühne. Bei den originellsten Masken gingen die »Drei Schlafmützen« als Sieger hervor, gefolgt von den »Kupfermännchen« und der »Gekauften Braut«. Bei den schönsten Maskenbildern begeisterten »Queen Elisabeth, Charles und Camilla aus dem Hause Windsor«, den zweiten Platz belegten »Hanibal und Elefant«, Rang drei ging an die »Zwei schönsten Hexen aus Hornow«.

Sogar Bürgermeisterin Antoinette Leesker war unter einer Maske versteckt. Sie hoppelte zwei Stunden lang als Osterhase durch den Hornower Saal. Nicht nur die Bürgermeisterin gehörte an diesem Abend zu den Überraschungsgästen. Auch Irene Nitschke und Anita Starus wurden nicht hinter den »Hornower Hexen« vermutet. »Der Maskenball war ein tolles Erlebnis. Ich wollte schon immer mal als Maske dabei sein«, sagte die Hornowerin Irene Nitschke. mat1

Der Maskenball wird am 5. Februar in der Bloischdorfer Museumsscheune wiederholt.